

*Presseinformation, Dienstag, 24. Januar 2023*

## **Hopfenland Hallertau Tourismus e.V. wirbt für Erholung und Genuss auf der Grünen Woche**

Die Internationale Grüne Woche in Berlin gilt als Leitmesse für Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau. Neben Angeboten der Land- und Ernährungswirtschaft bietet die Messe einen abwechslungsreichen Blick auf die vielfältigen Landschaften und Naturregionen Deutschlands. Auch das Hopfenland war als Aussteller in der Bayernhalle vor Ort.

Hopfen zum Riechen, Fühlen und Anfassen, das gab es für die Besucher am Stand des Tourismusverbandes Hopfenland Hallertau. Das Interesse an der Kulturpflanze und an den Freizeitmöglichkeiten des Hopfenlandes war groß. „Die Hallertau mit ihren markanten Hopfengärten bietet ein breites Angebot für Freizeit, Erholung und Genuss“ betonte Landrat Albert Gürtner als Vorsitzender des Hopfenland Hallertau Tourismus e.V. während der Präsentation am Messestand.

Susanne Beyer, Projektleiterin des Tourismusverbandes, stellte einige Publikationen vor. Diese bieten einen umfangreichen Einblick in die Genuss- und Erlebnisvielfalt der Hallertau und laden Gäste von nah und fern in die Hopfenregion ein. „Die Besichtigung traditioneller Brauereien mit Bierverkostung, der Besuch von historischen Kirchen, Sehenswürdigkeiten und traditionellen Veranstaltungen oder Radeln und Wandern zwischen sieben Meter hohen Hopfengärten sind einzigartige Erlebnisse“, berichtete Susanne Beyer. „Viele gemütliche Gasthäuser und idyllische Biergärten liegen an den Rad- und Wanderrouten und bieten kulinarische Schmankerl.“

Genießen konnten die Besucher auch einige regionale Produkte aus der Hallertau direkt am Messestand. Es gab Hopfen- und Bierschokolade von der Likör- & Schokoladenmanufaktur Lutzenburger aus Mainburg. Die Hopfenbotschafterinnen Kathrin Kund, Daniela Blomoser und Elisabeth Stiglmair schenkten Hopfenlikör und Hopfenlimo aus und informierten über die Kulturpflanze Hopfen und über Führungen auf den uralten Hopfenerlebnishöfen in der Region.

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1.964

Foto 1 BU: Am Messestand des Tourismusverbandes auf der Grünen Woche in Berlin: Albert Gürtner (Landrat von Pfaffenhofen und 1. Vorsitzender Hopfenland Hallertau Tourismus, l.), Susanne Beyer (Projektleiterin, Hopfenland Hallertau Tourismus, 2. v. l.) Johannes Hofner (Vorstand KUS Landkreis Pfaffenhofen)

Foto 1: KUS

**Hopfenland Hallertau Tourismus e.V., Münchener Vormarkt 1, 85276 Pfaffenhofen a.d.Ilm**

Ihre Ansprechpartnerin: Susanne Beyer

Tel.: +49 (0)8441 4009-284

E-Mail: [susanne.beyer@hopfenland-hallertau.de](mailto:susanne.beyer@hopfenland-hallertau.de)

[www.hopfenland-hallertau.de](http://www.hopfenland-hallertau.de)

Foto 2: Präsentieren das Thema Hopfen und die Hallertau als Freizeitregion auf der Grünen Woche in Berlin (v. l. n. r. Johannes Hofner Vorstand KUS, Kathrin Kund Hopfenbotschafterin, Elisabeth Stiglmaier Hopfenbotschafterin, Britta Lemloh KUS, Daniela Blomoser Hopfenbotschafterin, Susanne Beyer Hopfenland Hallertau Tourismus e.V.)  
Foto 2: KUS